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XXV СЪЕЗДУ К П С С - У Д А Р Н Ы Н  ТРУД!
ЗАЛОГ УСПЕХА

Съезды нашей партии — исторические вехи на 
большом и трудном, но победном пути построения  
коммунизма, И сегодня в бригадах только и слы- 
шишь разговоры о созыве XXV съезда K1ICC. Люди  
радуются — посланцы партии наметят новые рубежи  
ускорения нашего движения вперед, о задумываются 
— это ускорение зависит от общих трудовых успехов.

План первого квартала мы выполнили по всем по
казателям. 22 апреля пришла телеграмма из Москвы— 
завод признан победителем в соревновании предприя
тий министерства.

Отличились огнеунорщикп первого цеха — они за
няли первое место в соревновании за январь, фев
раль и март. Хороших результатов достигли также  
работники второго цеха — перевыполнили аланы по 
изготовлению коксового фасона, стеклодинаеа, мало- 
разрыхляющегося. динаса. И что очень хорошо — сни
зили брак на 30 процентов.

Словом, создана прочная основа для успешной ра
боты в будущ ем. Это тем более важно, что во втором 
квартале требуется усилить напряжение — задание 
значительно повышено. И все ж е, подсчитав возмож
ности, решено выдать сверх плана, как и в первой  
квартале, не меньше четырех тысяч тонн динасовых 
изделий. Причем, увеличивается выпуск (ложных 
коксовых огнеупоров на 25 процентов. Предполага
ется повысить производительность труда на два про
цента, а брак снизить на 50 процентов.

Мы уверены, что сумеем достичь высоких показа
телей. Ведь наша опора — лучш ие производственни
ки. Например, завершили свои пятилетки дробиль
щик кварцитового рудника JI. Д. Иванова, формов
щик первого цеха Л. Н. Рогозина, обжигальщик вто
рого цеха В. Д . Семин, прессовщик этого ж е цеха  
В. П. Половников, строгальщик- механолитейного цеха  
А. И. Вахнин и многие другие. Распространение их 
опыта позволит шире развернуть соревнование за 
досрочное заверш ение заданий пятилетки.

И. ГУБКО, директор динасовогц, завода.

НАША РАБОЧАЯ ГОРДОСТЬ
Комиссия при горкоме 

КПСС и исполкоме гор
совета подвела итоги со
циалистического сорев
нования среди рабочих 
ведуших профессий за 
март 1975 года и призна
ла лучшими рабочими 
города:

j ПО НОВОТРУБНОМУ 
I ЗАВОДУ

Нагревальщика металла 
цеха № 8 ПОВАЛЯЕВА  
Николая Андреевича, валь
цовщика цеха № 4 ОСТА- 
1ІУКА Василия Ивановича, 
резчика труб цеха № 13 
ПОНЬКИНА Евгения Ф е
доровича, термиста цеха 
№  5 ХАЛТУРИНА Павла 
Тимофеевича, вальцовщи
ка цеха № 9 НАУМОВА 
Юрия Васильевича, воло
чильщика пеха № 9 АНТО
НЮКА Ивана Алексеевича, 
электросварщика трѵб це
ха № 11 НАРБУТОВСКИХ 
Юрия Степановича, тра
вильщика цеха № 6 КОШ
КИНА Анатолия Павлови
ча, электромонтера цеха  
Л» 1 ЗАИЧКИНА Дмитрия 
Алексеевича, вальцовщика 
цеха № 2 ЧАЗОВА Викто
ра Павловича, машиниста 
крана цеха № 27 САРА- 
ТІ УЛОВ У Таиеиго Иванов
ну, стропальщика цеха 
№  5 ХАМИДУЛИНА Габ- 
дудьгалпма Ахтямовича, 
формовшика цеха Л» 17 
СОБОЛЕВА Николая Ипа- 
иовича. электросварщика 
цеха Л» 29 ХИЛЯЗЕВА Ра
фиса Киямовича, ф резе
ровщика пеха .V 28 СЕ
РЕБРЯКОВА Вячеслава 
Александровича. слесаря  
цеха № 2 КАМЕНЕВА Ива
на Николаевича, слесаря  
механосборочных работ це
ха Л1? 29 ГЕНЙХА Виктора 
Ивановича.

ПО ТРЕСТУ
УРАЛТЯЖТРУБСТРОЙ
Плотника управления  

> і  4 ИШЕНЮКА Василия 
Никифоровича, бетонщика 
управления № 9 КИРЬЯ
НОВУ Марию Ивановну, 
каменщика управления 
JV? 1 ОВОДОВА Михаила 
Федоровича, монтажника 
управления № 9 КАНПУ- 
РОВА Виктора Федорови
ча, отделочника управле
ния № 4 ЖУЛАНОВУ На
деж ду Ивановну, монтаж
ника управления треста 
Востокметаллургм о н т а ж  
КУЧИНА Аркадия Петро
вича.

ПО ДИНАСОВОМУ 
ЗАВОДУ 

Садчика БЕГИЧЕВА Иго
ря Ивановича, сортировщи
ка ЕЗЖАЛУЮ Надежду  
Дмитриевну, выгрузчика 
ГАБДРАХМАНОВА Агля-

га ЕРОШЕНКО 
Яковлевну.

НО ДРУГИМ  
ОРГАНИЗАЦИЯМ  

И ПРЕДПРИЯТИЯМ  
Слесаря - сборщика Но- 

воуткинскрго завода «Ис-
ма Зинуровича, прессов- кря» САРАПУЛЬПЕВА  
іцика ПОЛОВНИКОВА Вик- Сергея Петровича, слесаря 
тора Петровича. по сборке металлоконст-

Клавдшо доярку совхоза «Ііерво- 
у ра л ьски й» РАДИ ОНОВ У
Елизавету Григорьевну, 
доярку совхоза «Нерво
уральский» ДАВЫДОВУ 
Анну Петровну, птичницу 
птицефабрики АРАПТА- 
НОВУ Валентину Иванов
ну, телефонистку узла свя
зи ЕЖОВУ Нину Павловну.

СЛАВА ПЕРЕДОВИКАМ И НОВАТОРАМ ПРО
ИЗВОДСТВА, ИДУЩИМ В АВАНГАРДЕ ВСЕНА
РОДНОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВА
НИЯ ЗА УСПЕШНОЕ ЗАВЕРШЕНИЕ ДЕВЯТОЙ 
ПЯТИЛЕТКИ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1975 года).

ПО ХРОМПИКОВОМУ рукций
3 А ВО Д У экспериментального

Старшего аппаратчика да строительных конструк-

КОЛЛЕКТИВЫ- 
ПОБЕДИТЕЛИ

СМЕНЫ: хромпикового
завода мастера ПІЕРШНЕ- 
ВА Юрия Николаевича, 
печного отделения огне
упорного цеха Л» 2 дина
сового завода мастера 
В щ щ щ Е ц д  Василия Аи- 

Билимбаевского дреевича, Билимбаевского 
заво- рудника рудоуправления  

мастера МАКАРОВА Ан-
цсха JN6 6 ПОНОМАРЕВУ ций и деталей ПОДЬЯЧЕ- дрея Константиновича.
Нину Федоровну, аппарат- ВА Павла Ивановича, ма- 
чика обжига цеха Л» 2 шиниста экскаватора Кры- 
ПАРШИНА Виктора Алек- досовского известкового за- 
сандровича. вода Я РИНА Василия

ПО КОУРОВСКОМУ Яковлевича, монтажника 
ЛЕСПРОМХОЗУ аппаратуры завода тех-

Машпниста самоходного оологического оборѵдо- 
погрузчика ЛУИЕГОВА ваипя ЕРШОВУ Валенти- 
Михаила Ивановича, ста- ну Владимировну, швею- 
ночницу ШИХАЛЕВУ На- мотористку швейной фаб- 
дежду Никитичну. рикн РАЗУМОВУ Марину

ПО ЗАВОДУ Григорьевну, столяра эк-
РЕМОНТА ГОРНОГО

БРИГАДЫ: трубопро
катной установки «220» 
цеха № 1 Новотрубного 
завода мастера ДЕРВОЕДА 
Эдуарда Адамовича, ком
мунистического труда хо
лодного проката цеха № 9 
Новотрубного завода и. о. 
мастера ВО РОПІИЛОВА Ни- 
колая Яковлевича, комму
нистического труда имени 
50-летия Великого Октяб
ря, имени XXIV съездаеперимеитальнои лыжной 

ОБОРУДОВАНИЯ фабрики КИСЕЛЕВУ Ли- КПСС холодного волоче-
Токаря СУЛЕЙМАНОВУ дню Никифоровну,' подите- ния трѵб цеха № 3 Нопо- 

Людмилу Васильевну, ае- ля автобуса автотранснорт- 
журного электромонтера ного предприятия СОПЛИ

труоного завода и. о. ма
стера СИНЕВА Геннадия

литейного цеха ПАРФЕНО- НА Михаила Ивановича, Степановича, маляров уп
шофера автобазы №, 8 
КРОТОВА Михаила Игнать-

ВА Леонида Ильича.
ПО ЗАВОДУ

САНТЕХИЗДЕЛИЙ евича, слесаря авторемзаво- НОВА Владимира Иваиови-
Формовщика ИВАНОВ А да БЕЛЬКОВА Владимира ча, каменщиков управления

Виктора Николаевича, то- Андреевича, наборщика на
каря-расточника ФЕДЯ- строкоотливных машинах

равления Л*? 1 треста Урал
тяжтрубстрой ФШІИМО-

№ 3 треста Уралтяжтруб
строй СТЕБДИЙ Алексея

КОВА Александра Алек- типографии НАРБУТОВ- Макаровича, заливщиков
СКИХ Веру Ивановну, со- металла завода сантехизде-сеевича.

ПО РУДОУПРАВЛЕНИЮ  
Машиниста экскаватора 

ПОСПЕЛОВА Петра Гри
горьевича. сепараторщика 
ВАЛЕЕВУ Равгану Минга- 
зониу,

' ПО ТОРГОВЛЕ 
И ОБЩЕСТВЕННОМУ 

ПИТАНИЮ 
Кондитера столовой № 33 

треста столовых ТИМОФЕ
ЕВУ Таисию Ирокоиьевну, 
продавца - консультанта 
магазина .V; 35 горпище
торга ПОЛОН ПНУ Эльви
ру Александровну, касси- 
ра-контролсра магазина 
№ 47 горнишеторга [НА
МИНУ Таисию Ивановну, 
продавца - к о н с у л ь т а н т а  
магазина № 3 горпромгор-

етавителя поездов станции, дни БУДИЛОВА Виктора 
Первоуральск ЛЕВАШО- Михайловича, лесозаго- 
ВА Дмитрия Андреевича, товителей Коуровского 
пекаря хлебокомбината леспромхоза СМИРНОВА 
РОСТОВЦЕВУ Валентину Сергея Ивановича, півей- 
Алексеевнѵ, сепараторіпика ного участка швейной 
пивоваренного завода 11ТУ- фабрики РОМАНОВОЙ Ва- 
ЛИНУ Раису Васильевну, лентииы Ивановны.

... і-:ш Щ Щ  Щ Щ Щ  11 \ 1,1

Щ  . I Ф іі /

и  КОЛЛЕКТИВ СОВХОЗА «ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ.)
ПРИЗНАН ПОБЕДИТЕЛЕМ ВО ВСЕСОЮЗНОМ 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ

З а  п о в ыше н и е  
эффективности

21 апреля, ^после рабоче- но выполняют повышенные 
го дня, на центральной' социалистические обяза- 
усадьбе совхоза «Перво- тельства. Сама она сейчас 
уральский» собрались ра- довела суточные надои от 
бочие и специалисты отце- каждой фуражной коровы 
лений,. руководители хо- до 17 литров, что значи- 
зяйства. Здесь состоялось тельно выше прошлогодне
торжественное вручение го уровня, и к. концу года 
коллективу переходящего намерена получить по 4,5 
Красного знамени Мини- тысячи килограммов моло- 
стерства совхозов и ЦК к.а.
профсоюза работников В центре внимания тру-
сельскаго хозяйства и за- жеников в- эту весеннюю 
готовок, которого он ѵдо- пору стоит предстоящая 
стоен за высокие результа- посевная кампания. Техника 
ты в социалистическом • со- и семена готовы, комплек- 
ревновании в прошлом году, туются экипажи агрегатов.

— Это знамя, — говорит Механизаторы подкармли- 
директор совхоза А. Н. вают многолетние травы и 
Волошин, — мы получили одновременно готовят поч- 
по итогам работы третьего ву под посев зерновых, 
года пятилетки. — И в При плаче 15 центнеров с 
четвертом году удержали гектара они дали слово 
его, в чем заслуга прежде получить по 16 центнеров, 
всего наших тружеников. Награждение знаменем

Всех их тепло поблаго- Министерства совхозов и 
дарил за труд заместитель ЦК профсоюза работников 
председателя областного сельского хозяйства и за- 
производственного управ- готовок — признание боль- 
ления сельского хозяйства ших заслуг тружеников 
В. И. Паникоровский, ко- совхоза «Первоуральский», 
торый и вручил .знамя кол- И они настроены оправдать 
лективу. его усилением борьбы за

Среди отмеченных пере- повышение эффективности 
довиков звено механизато- сельскохозяйственного про- 
ров четвертого отделения изводства.
Л, Я. Горха, звено овоще- А, ВЯТКИН.
водов второго отделения На снимках: на 180—200
A. В. Ворониной, доярки процентов выполняет H o p -

B. Гареева, Л. Г. Радионо- мы на бороновании тракто- 
ва и многие другие. рист четвертого отделения

Лидия Григорьевна Ради- А. Каримов; специализиро- 
онова, выступившая от ванная автомашина потех- 
имени животйоводов, ска- уходу быстро появляется 
зала, что в завершающем там, где нужна помощь, 
году пятилетки они успеш- Фото Д . КИРЕЕВА.

Н А В С Т Р Е Ч У  В Ы Б О Р А М  ■ -------- --- -------- ___________________________ —   — _____ ____

Н П О  ІЛ  С  ІЛ  D  А  ТГ С  П  ЕГ Агитаторы Р. Файрузов, ром ярко раскрываютсяI і Я  W e  - J  D  r l  I  I 1ZJ I С  г я  М. Фетисова, H. Тихонова, преимущества советской
С. Резетдинова, Н. Решет- избирательной системы п.е-

Самые разнообразные деятельности, о выполне- никова провели уже не- ред буржуазной, Нет сей-
мероприятия проводятся в нии наказов. Заведующий сколько бесед с избирате- час вечера, когда бы в
агитпункте поселка Магнит- агитпунктом В. Дашкевич лями, ознакомили их с По- агитпункте не было изби-
ка для избирателей. Инте- наметил и другие меро- ложением о выборах в рателей.
ресной была встреча С лрйятйя, особенно, когда Верховный Совет РСФСР и
писателем И. Давыдовым, массово - политическая ра- в местные Советы. Вышел Л. БАЕВА,
Перед избирателями отчи- бота будет перенесена на первый номер стенной га- нештатный
тываются депутаты о своей агитплощадкж. зеты «Агитатор», • «от»- / «еррееінждвят.
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Сессия городского Совета депутатов трудящихся

Б Л А Г О У С Т Р А И В А Т Ь  Г О Р О Д  В С Е М
Как уж е сообщ алось в газете, во вторник со

стоялась очередная  сессия городского Совета 
депутатов трудящихся, которая обсудила доклад 
начальника городского управления коммуналь
ного хозяйства, депутата П. П. Ж уравлева о  вы
полнении комплексного плана благоустройства 
города в прош лом году и дальнейш ем развитии 
коммунального хозяйства и , благоустройства. Из
лож ение доклада опубликовано в газете 23‘ ап ре
ля. Сегодня публикуются прения по докладу 
П. П. Ж уравлева и отчет об обсуждении на сес
сии ряда других вопросов.

П ОСЛЕ доклада П. П. 
Журавлева перед 

участниками сессии высту
пил с содокладом предсе
датель постоянной комис
сии по коммунальному хо
зяйству, благоустройству и 
газификации, депутат В. И. 
Хухарев. Благоустройство 
города, сказал он, было и 
остается под контролем не 
только нашей комиссии, но 
и широкой общественности, 
так как все мы хотим ви
деть город красивым, с хо
рошими дорогами и тротуа
рами, желаем, чтобы наши 
квартиры хорошо обогрева
лись, была бы в них хо
лодная и горячая вода, газ 
и другие блага. Как сказал 
докладчик, по благоустрой
ству жилья мы достигли 
среднеобластных показате
лей. Но отстаем от ряда го
родов области. Особенно 
медленно благоустраивают
ся рабочие поселки. Если 
в Первоуральске благоуст
роено жилья 91 процент, 
то с учетом рабочих посел
ков Билимбай, Кузино, Но
вая Утка этот показатель 
снижается до 84 процентов. 
Особенно плохо благоуст
раивается поселок Кузино.

Не отвечает элементар
ным требованиям качество 
дорожного строительства, 
инженерных коммуникаций. 
Например, построенные не
давно кольцевая дорога и 
дорога от рынка до  Талиц- 
кого железнодорожного пе
реезда сегодня уже выхо
дят из строя. Или возьмем 
многократные аварии на ли
нии водопровода, питающе
го город, которые вызыва
ют законные возмущения 
жителей.

Руководители строитель
ных организаций, предприя
тий —  застройщиков, соот
ветствующих отделов ис
полкома горсовета должны 
более ответственно выпол
нять свои функции. Качест
во строительства не только 
вопрос престижа, а прежде 
всего необходимость удов
летворения бытовых и куль
турных потребностей трудя
щихся.

К началу текущего года 
жилой фонд в городе ис
числялся стоимостью более 
143 миллионов рублей. Ас
фальтированных и бетонных 
дорог и тротуаров имеем 
более 700 тысяч квадрат
ных метров. Это наше бо
гатство, которое надо бе
речь, поддерживать в хоро
шем состоянии, ни в коей 
мере не разрушать. К со
жалению, надо признать, 
что многие из городских 
сооружений уже не отве
чают своему назначению. 
Ни на одной улице нет хо
рошо заасфальтированной 
дороги, все они поврежде
ны. Разрушаются фасады 
многих домов; балконы, во
досточные трубы. Считаем, 
что исполкому горсовета 
следует повысить требова
тельность к руководителям 
предприятий и учреждений 
за сохранность материаль
ных ценностей.

Из 74 наказов избирате
лей по коммунальному хо
зяйству и благоустройству 
остаются невыполненными 
только шесть. Новотрубни-

ки не построили тротуары 
по улицам Московской и 
Цеховой в Трудпоселке. 
Хромпиковцы не убрали 
склад сульфата около по
селка Первомайского, не ус
тановили светильники по 
улице 1 Мая, не подключи
ли дома девятого квартала 
к теплосети Новотрубного 
завода. Огнеупорщики не 
выполнили наказ по подаче 
воды на улицу Северную. 
Горняки не улучшили водо
снабжение улиц Набереж
ная, Больничная, Горняков 
и Добровольцев. Управле
ние горкомхоза не очисти
ло прудок на улице Крас
ных партизан. В эти дни 
следует принять меры для 
выполнения перечисленных 
наказов.

Город испытывает боль
шой недостаток в питьевой 
воде, с перенапряжением 
работают очистные соору
жения хозяйственно - фе
кальной канализации, мед
ленно прокладываются до
роги в районах новой за
стройки. Особенно остро 
стоит вопрос водоснабже
ния в четвертом и пятом 
микрорайонах города, в по
селке завода по ремонту 
горного оборудования. Не
терпимое ' положение сло
жилось в Билимбае, где 
очистные сооружения край
не перегружены.

Хуже того, большинство 
из них находится в запу
щенном состоянии. Очист
ку сточных вод — как бы
товых, так и хозяйственных 
—  эти сооружения, по су
ществу, уже не могут про
изводить. Руководителям 
заводов теплоизоляцион
ных и. термоизоляционных 
материалов, авторемонтно
го, Билимбаевского экспе
риментального з а в о д а  
строительных конструкций и 
деталей надо срочно при
нимать меры для решения 
этой проблемы.

Д Е П У Т А Т  горсовета 
3. Н. Ахметов расска

зал о проделанной работе 
по благоустройству в девя
том квартале Соцгорода. 
Здесь, — заявил он, —  все 
дома газифицированы, от
ремонтированы фасады до
мов № 28, 30 по улице Га
гарина, капитально отремон
тированы дома № 32 и 32-а 
по этой же улице и дом 
№ 7-а по улице Медиков. 
Все эти работы проделаны 
коллективом хромпикового 
завода. Каждый житель ак
тивно участвует в суббот
никах по благоустройству. 
Депутатская группа и тре
тье домоуправление орга
низовали соревнование за 
звание дом высокой куль
туры.

Однако, — говорит депу
тат, —  у жителей девятого 
квартала имеются претен
зии. В прошлом году не 
проведен ремонт фасадов 
домов № 1, 3, 5, 17 по ули
це Медиков и дома № 36 
по улице Гагарина. ЖКО 
хромпикового Завода не
удовлетворительно прово
дит ремонт квартир. Как 
правило, работники этого 
коммунального отдела ос
тавляют уйму недоделок. В 
плохом состоянии содер
жатся дороги как внутри 
квартала, так и у школ ра
бочей молодежи № 1 и 
№ 6, а также у больни
цы № 6.

После газификации около

домов остались кучи гли
ны, нарушена часть дооог. 
Начальник ЖКО В. Н. Трош- 
ков, видимо, забыл свое 
обещание, что отремонти
рует все, поможет привести 
в порядок дороги и тротуа
ры.

Пять лет ждут жители де
вятого квартала перевода 
на централизованное тепло
снабжение. Существующая 
котельная хромпикового за
вода работает на каменном 
угле, поэтому весь поселок 
щедро «угощается» дымом 
и сажей. Много жалоб при
ходится слышать по поводу 
того, что баня № 2 часто 
закрывается из-за отсутст
вия воды.

Далее 3. Н. Ахметов по
жаловался на работников 
магазина N° 14, которые 
бойко торгуют спиртными 
напитками. Он просит ис
полком горсовета запретить 
продажу крепких напитков 
в этом магазине.

ВО ВТОРОМ микрорай
оне, сказал 'депутат

В. А . Стахов, насчитывается 
33 дома, где проживают 
7240 человек, из них 1126 
детей. Поэтому наша депу
татская группа большое 
внимание уделяет оборудо
ванию детских площадок, 
где бы дети могли играть. 
Но есть вопросы, которые 
трудно решать. К таким 
можно отнести освещение 
микрорайона. Нуждается 
микрорайон и в улучшении 
водоснабжения. Назревает 
необходимость капитального 
ремонта ряда домов, по
скольку нашему району уже 
более десяти лет.

М НЕ было поручено 
проверить благоуст

ройство поселка завода Сан
техизделий, —  так начал 
свое выступление депутат 
горсовета Н. А . Бедрань. — 
Поселок находится в зеле
ной зоне. На балансе заво
да шесть 60-квартирных 
крупнопанельных домов, 
два четырехэтажных дома. 
Есть трехэтажные и двух
этажные дома. Для моло
дежи " построено общежи
тие. В поселке проживает 
около двух тысяч человек. 
Очередь на получение 
квартир насчитывает на за
воде только 127 семей. 
Давным-давно в поселке нет 
ветхого жилья. Дороги за
асфальтированы, в хорошем 
состоянии тротуары, много 
посажено кустарников, де
ревьев. Хорошо выглядят 
фасады домов. Чувствуется, 
что жители любят и стое- 
мятся сделать красивым 
свой поселок. Активно по
трудились они на суббот
нике.

Но и здесь имеются не
которые недостатки. Напри
мер, в подъездах ряда до
мов вместо стекол в две
рях вставлено железо. Го
ворят, что оно надежнее. 
Полностью не решен - во
прос с освещением. Мало 
светильников во дворах. И 
конечно, трудно в поселке 
с водой. С решением этих 
проблем поселок завода 
сантехизделий может стать 
образцовым и служить при
мером для других поселков 
и районов города.

ЗА М ЕСТИ ТЕЛ Ь предсе- 
дателя городского об

щества охраны природы
А . И. Лобов очень подроб
но Говорил с  необходимо
сти дальнейшего озелене
ния города. На каждого жи
теля приходится у нас око
ло девяти квадратных мет
ров зеленых насаждений, а 
в Москве —  45 квадратных 
метров. Работники комму
нальных служб в последнее 
время стали меньше выса
живать тополь, тогда как 
это дерево самое устойчи
вое для наших условий. 
Плохо сохраняем то, что 
высаживаем. Поэтому топ
чемся на одном уровне по

озеленению. По проспекту 
Ильича, например, много 
поломанных деревьев и кут 
старников, истоптанных га
зонов. На улицах Чкалова 
и Герцена и других у де
ревьев пообрубали все кро
ны. Словом, погубили на
саждения.

Особый счет надо предъ
явить строителям. Соору
жая дома, учреждения соц
культбыта, они губят зеле
ные насаждения, тогда как 
их можно было бы сохра
нить. Это говорит о том, 
что строители еще не про
никлись чувством ответст
венности за охрану приро
ды. В коллективах строи
тельных организаций не за
нимаются природоохрани
тельной пропагандой. Не 
случайно в строительных 
управлениях № 1, 3, в уп
равлении механизации не 
созданы первичные органи
зации общества охраны при
роды. Крайне мало уделяет 
внимания этому делу пост- 
ройком треста Уралтяж
трубстрой.

А. И. Лобов заострил вни
мание депутатов на необ
ходимости усиления борьбы 
за сохранность лесов. Дело 
в том, —  сказал он, — что 
очень часто выезжающие 
отдохнуть на лоно природы 
оставляют после себя поло
манные деревья, консерв
ные банки, битые бутылки 
и непотушенные костры. В 
результате за последние 
два года работниками Би
лимбаевского и Северского 
лесхозов было потушено 
216 пожаров, которыми по
врежден лес на площади 
160 гектаров. Настало вре
мя повести решительную 
борьбу с хулиганством, не
вежеством по отношению к 
природе. Надо привлечь к 
решению задач сохранности 
зеленых насаждений домо
управляющих, милицию, на
родные дружины.

Наконец, надо потребо
вать неукоснительного со
блюдения закона «Об ох
ране природы в РСФСР» 
как предприятиями, так и 
отдельными гражданами. В 
статье седьмой этого зако
на записано, что государст
венной охране подлежат 
зеленые насаждения во всех 
населенных пунктах, а так
же в зеленых зонах вокруг 
них и вдоль дорог, как име
ющие оздоровительное, за
щитное и культурно-эстети
ческое значение. Вырубка 
зеленых насаждений (кроме 
мер ухода) или перенос их 
в другие места допускает
ся лишь в виде исключе
ния с разрешения местных 
Советов депутатов трудя
щихся. Хочется надеяться, 
что депутаты городского, 
поселковых и сельских Со
ветов внесут свой вклад в 
выполнение задач по даль
нейшему озеленению горо
да и поселков.

М НЕ, — сказала депу
тат Н. Ф. М езенина,—

поручали проверить микро
районы № 7 и 7-а. Это но
вые микрорайоны. Люди 
здесь проживают в удоб
ных квартирах. Но я хочу 
остановиться в выступлении 
на благоустройстве. Можно 
сказать, что оно неважное. 
В микрорайонах очень мало 
насаждений. Поскольку про
должается строительство, на 
дорогах много грязи. Из-за 
плохого качества строитель
ных работ в ряде мест поо- 
сел грунт. Соединительные 
доооги между улицами 
Вайнера и Строителей по 
переулкам Краснодонцев и 
Ульяны Громовой не по
крыты асфальтом.

Некоторые места в этих 
двух микрорайонах переоы- 
ты. Так, например, ЖКО 
Новотрубного завода после 
ремонта системы отопления, 
водоснабжения оставил на 
длительное время откры

тые траншеи. На улице 
Строителей одна траншея 
открыта с 24 октября, дру
гая —  24 января. Одна 
траншея зарыта, а остатки 
труб, глыбы бетона вместе 
с поребриками валяются с 
прошлого года.

Несмотря на то, что в 
микрорайонах построены 
жилые дома еще совсем 
недавно, но фасады неко
торых уже разрушены, от
валился фактурный слой. 
Очень много таких домов 
по улицам Вайнера, Строи
телей.

Это следствие плохого 
качества панелей, произво
димых на заводе железобе
тонных изделий и конструк
ций, руководители которого 
мало заботятся об улучше
нии своей продукции.

Много жалоб от жителей 
на недостаток питьевой во
ды. На дверях подъездов 
вывешены призывы беречь 
воду, а смесители, слив
ные бачки в квартирах не 
отремонтированы.

Надо подумать руково
дителем города над тем, 
какой водой мыть дороги. 
Ведь на эти хозяйственные 
нужды используется питье
вая вода, которая должна 
быть на строгом учете.

Мне помнится, как совсем 
недавно на сессии высту
пал председатель исполко
ма горсовета В. А. Гриша
нов. Он говорил о плохом 
качестве строительства ко
льцевой дороги. И вот мы 
теперь живые свидетели — 
кольцевая дорога уже при
ходит в негодное состояние. 
Поэтому следует настоя
тельно требовать от строи
телей улучшения качества 
работ.

Б ОЛЬШОЙ вклад в бла
гоустройство и озеле

нение города вносят еже
годно новотрубники, — зая
вил заместитель директора 
Новотрубного завода, депу
тат горсовета Е. Ф . Огнев- 
ский. —  В прошлом году 
мы выполнили все обяза
тельства, нам присудили 
третье место в социалисти
ческом соревновании. Нын
че учтем недостатки прош
лого года. Намечаем пост
роить 26 тысяч квадратных 
метров бетонных дорог, 
будем благоустраивать се
дьмой и пятый микрорайо
ны. Построим 10 тысяч 
квадратных метров тротуа
ров. Словом, есть у нас 
обширный план благоуст
ройства на завершающий 
год пятилетки. Все микро
районы закреплены за це
ховыми коллективами. По 
приказу директора завода 
цеховые коллективы будут 
теперь предметно занимать
ся благоустройством.

Е. Ф . Огневский остро 
критиковал работников го
сударственной автоинспек
ции, которые не следят как 
следует за движением ав
тотранспорта. Большегруз
ные автомашины ходят где 
попало, разрушают дороги.

На кольцевой дороге сде
лано хорошее .освещение. 
Но 70 процентов светиль
ников уже разбито. Населе
нию надо беречь общест
венную собственность.

Е. Ф . Огневский ставит 
перед исполкомом горсове
та резонный вопрос — 
иметь в городе свой лесо
питомник для нужд озеле
нения. Пора пришла и для 
создания специализирован
ной организации по ремон
ту дорог.

Д ЕПУТАТ П. И. Ржан-
ников поделился мне

ниями о проводимой рабо
те по благоустройству по
селков и сел Новоуткин
ского поселкового Совета 
депутатов трудящихся. В 
прошлом году, — сказал 
он, —  на благоустройство 
было затрачено из бюдже
та поселкового Совета 24

тысячи рублей и более 70 
тысяч рублей израсходова
ли промышленные пред
приятия и другие органи
зации. Проделана большая 
работа по ремонту и строи
тельству дорог. При плане 
строительства 11 тысяч 
квадратных метров, постро
ено 13200 квадратных мет
ров дорог. Отремонтирова
но 22,8 тысячи квадратных 
метров дорог при плане 
пять тысяч' квадратных мет
ров. Много построено и от
ремонтировано тротуаров. 
Беда лишь в том, что на 
станции Коуровка нет пло
щадки для разгрузки щеб
ня. Поэтому следует ска
зать, что можно сделать го
раздо больше и дорог, и 
тротуаров. Был бы только 
материал. В делах по бла
гоустройству поселков у 
нас много помощников в 
лице трудящихся пред
приятий, жителей наших по
селков.

П. И. Ржанников говорит 
о том, какой вклад внесли 
в выполнение плана благо-, 
устройства депутаты Ново
уткинского поселкового Со
вета. Выполнено 14 нака
зов. Недалек тот день, ког
да рабочий поселок Новоут- 
кинск будет образцовым 
поселком. По итогам прош
лого года нашему поселко
вому Совету присуждено 
второе место в областном 
социалистическом соревно
вании по благоустройству.

В нынешнем году поста
раемся сделать все. что за
планировано. Внесем новый 
вклад в общее дело благо
устройства города и  посел
ков.

С БОЛЬШОЙ речью вы
ступил на сессии го

родского Совета депутат, 
второй секретарь городско
го комитета партии Н. Н. 
Осиицев. Он сказал, что 
благоустройство отстает а 
городе от темпов жилищ
ного строительства. Указал 
на необходимость планово
го ведения ремонтных и 
строительных работ. Сооб
щил депутатам, что с окон
чанием строительства теп
лотрассы жители четверто
го и пятого микрорайонов 
не будут испытывать труд
ностей с теплом. В нынеш
нем году на строительство 
теплотрассы отпущено бо
лее миллиона рублей. В 
ближайшие две недели бу
дет несколько улучшено в 
городе положение с питье
вой водой.

Д ЕПУТАТЫ горсовета 
заслушали и обсуди

ли сообщение Н. Ф . Плак- 
сина, депутата, председате
ля городской плановой ко
миссии, об уточнениях и 
изменениях в плане разви
тия местного хозяйства и 
культуры города на 1971 —  
1975 годы.

По рассмотренным вопро
сам сессия городского Со
вета депутатов трудящихся 
приняла развернутые по
становления.

Депутатами горсовета 
решены на сессии органи
зационные вопросы.

Председателем городско
го народного суда сессия 
городского Совета депута
тов трудящихся утвердила 
Ивана Григорьевича Воро
бьева, 1935 года рождения, 
русского, члена КПСС, об
разование высшее юриди
ческое. С 1970 года он ра
ботает народным судьей.

В связи с уходом на пен
сию Е. А. Рахмановой, 
главным архитектором го
рода утвержден Валеоий 
Александрович Кухта, 1947 
года рождения, русский, 
член ВЛКСМ, образование 
высшее архитектурное.

На этом 12-я сессия го
родского Совета д е п утате  
трудящихся 14-го созыва 
завершила свою работу.



*К 30-летию Б ет о й  Победы

В БРИГАДЕ ФРОНТОВОЙ
Суровые годы войны. 

Динасовый завод остался 
единственным, выпускаю
щим огнеупоры. А ведь 
без них но может работать 
ни одно металлургическое 
предприятие! Причем, мно
гие кадровые рабочие ушли 
на фронт защищать Роди
ну. Кто остался? Женщи
ны, старики, подростки.

Подростки... Да, им при
ходилось работать. И как 
они работали!

Во втором цехе бригаду 
возглавлял Федя Воробьев, 
восемнадцатилетний паре
нек. Столько ж е было чле
ну бригады Грише Верен- 
певу, а Саше Бабкину и 
Наде Южаковой и того 
меньше — по 13—14...

Бригада звалась фронто
вой, потому что труди
лась, не считаясь со вре
менем. «В тылу, как на 
фронте!» —  был ее девиз.

На днях некоторые чле
ны фронтовой бригады со
брались вместе. Смотрели 
друг на друга, удивлялись: 
«Откуда силы брались?».

Григорий Григорьевич 
Веронцев говорит: «В 1943 
году получили срочный 
заказ — изготовить динас 
коксовых марок для Че
лябинского металлургиче
ского завода. Срок — 
меньше месяца»...

Это по сегодняшним  
дням и то времени в об
рез. Сложные марки надо 
сформовать, посадить в 
газокамерные печи для 
обжига, затем отсортиро
вать и у ж е тогда отправ
лять. А челябинские ме
таллурги ждать не могли 
— варили броневую сталь 
для танков.

И ребята трудились са
мозабвенно, горячо. Нормы

на садке... А что им 
нормы, если любое t за
дание отш считали боевым 
приказом, как на фронте? 
Нормы намного перевыпол
няли, да еще после смены 
шли грузить вагоны вруч
ную. Правда, помогала и 
смекалка. Выгрузчик Дмит
рий Степанович Жидков 
(отец нашего замечатель
ного прессовщика И вана 
Дмитриевича Жидкова) и 
другие рабочие догадались 
изменить технологию сад
ки динаса в печь — уп
лотнили «елочку». Вместо 
12 тонн стали загружать на 
две тонны больше. Дело 
пошло веселее!

Мастер второго цеха 
И. В. Тимощенко вспоми
нает: «Ох, и дружной бы
ла бригада. Боевые, отзыв
чивые ребята. Бывало, пе
ред уходом домой прямо 
в конторке и заснут. Но 
попросишь еще немного 
поработать — ни одного 
слова возражения. И ягал- 
ко было — тяжело ребя
тишкам. А что поделаешь? 
Тонны готовой продукции 
— те яке снаряды».

Старейшая работница 
завода Зоя Карповна Ж у
равлева улыбается, а на 
глазах — слезы. «Трудно 
приходилось, трудно, но 
выстояли. Показали силу 
духа!».

В 1944 году коллектив 
динасового завода выдал 
более двухсот тысяч тони 
огнеупоров. Вопрос по 
обеспечению этими изде
лиями металлургических 
предприятий сняли с по
вестки дня. А весной 1945 
года завод наградили ор
деном Трудового Красно
го Знамени. После победы  
над фашистской Германи

ей первоуральским огне- 
уноршикам оставили на 
вечное хранение Красное 
знамя Государственного 
Комитета Обороны.

Некоторые члены фрон
товой бригады и сейчас 
трудятся на заводе. Федор 
Григорьевич Воробьев — 
секретарь заводского парт
бюро, Герой Социалистиче
ского Труда. Ветеран пред
приятия Надежда Петров
на Ткаченко (та самая 
Надя Южакова, самая 
младшая и самая малень
кая в бригаде, а работала 
на электролафете и помощ
ником ездчика!) трудится 
в механолитеііном цехе. Ра
бочий жилищно-коммуна
льного отдела Григорий 
Григорьевич Бсренцев до 
сих нор неутомимый тру
женик. молодых учит лю
бить свое дело, отдавать 
ему все силы и знания. 
Ударник коммунистиче
ского труда Александр 
Павлович Бабкин — трак
торист ремонтно - стро
ительного цеха.

...1418 дней войны. Как 
много значат они в ж из
ни советских людей, в 
личной судьбе каждого! 
Память о ней неизглади
ма, ибо неисчислимы жерт
вы советского народа в 
битве с фашизмом.

И сегодняшние наши 
свершения мы сверяем с 
подвигом военных лет!

А. КОБЯКОВ, 
старший инженер отдела 

труда и зарплаты, 
нештатный корреспондент.

На снимке: члены фрон
товой бригады (слева на
право) А. П. Бабкин, Г. Г. 
Беренцев и Н. П. Ткаченко.

Фото В, ЗОТОВА.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

Т Р У Д И Л И С Ь  
ПО-УДАРНОМУ

По-весеннему солнечным 
и теплым был день 19 ап
реля. Такое же празднич
ное весеннее настроение 
было и у людей, когда 
они широким потоком из 
центральной проходной Но
вотрубного завода расхо
дились по цехам и отде
лам. 128 человек, в том 
числе 13 инженерно-техни
ческих работников, по- 
ударному трудились в свой 
выходной день в ремонтно- 
механическом цехе № 28.

Хозбригада, например, 
наводила чистоту вокруг 
цеха и в бытовых, собрала 
и отправила три тонны ме
таллолома. Семнадцать 
электриков цеха вместе с 
мастером В. И. Королевым 
работали на изготовлении 
спортивного инвентаря для 
подшефного детсада № 8.

Группа механиков, руко
водимая П. А. Марусом и
B. Г. Анкудиновым, наво
дила порядок и чистоту, за
нималась покраской за
крепленной за цехом дет
ской спортивной площадки 
в районе Соцгорода.

Чтобы не нарушать рит
мичную работу цеха, в 
ночь на 19 апреля в свой 
выходной, вышли на суб
ботник восемь электриков 
кранового хозяйства во гла
ве со старшим мастеоом 
О. А. Забродиным. Они 
ремонтировали подкрано
вые пути, электротроллеи, и 
к утру, к, началу дневной 
смены, крановое оборудо
вание было хорошо отре
монтировано. В этот же 
день с утра бригада сле- 
сарей-сантехников из 10 
человек вместе С мастером
C. В. Бурдуковым хорошо 
поработала в техонабе за
вода.

В результате коммунисти
ческого субботника, прове

денного коллективом цеха 
в выходной день, было из
готовлено для завода за
пасных частей, инструмен
та и сменного оборудова
ния на 1749 станконормо
часов, а заработанные день
ги в сумме 1243 рубля 
перечислены в фонд до
срочного завершения де
вятой пятилетки.

Хорошо потрудился в 
«красную субботу» и кол
лектив участка по изготов
лению корпусов редукто
ров для силосоуборочных 
комбайнов. Бригада сдала 
33 редуктора на 462 руб
ля.

Образцы ударного труда 
показали станочники Ю. И. 
Федотов, Г. В. Кривороуов,
В. Н. Бегунцов, И. П. Кос- 
мачев, А. А. Клинский, 
Петр Пермяков, В. А. Су
ханов и многие другие. 
Они достигли высоких по
казателей на изготовлении 
различных деталей для ос
новных цехов . завода: от
150 до 180 процентов.

Ветераны войны, работая 
в городском парке куль
туры и отдыха, заложили 
аллею.

Рядом с ремонтно-меха
ническим вышел на суббот
ник и коллектив литейного 
цеха № 17. Чтобы люди 
не простаивали и труди
лись с полной отдачей, 
был заранее разработан 
план проведения субботни
ка. Например, с утра сме
на стержневого и земле- 
приготовительного участка 
занималась приготовлени
ем t смеси и стержней.

Коллектив плавильного уча
стка, вышедший на суббот
ник 19 апреля с 16 часов 
20 минут и руководимый 
мастером В. М. Лопухиным, 
встав на свои рабочие ме
ста, занялся плавлением и 
разливом металла в зара
нее приготовленные фор
мы. Здесь хорошо порабо
тали сталевары П. А. Иго
шин, Г. Шафигулин и дру
гие.

Центробежное отделение 
из 18 человек вместе с на
чальником участка Д. М. 
Гуревичем наряду со сво
ей обычной работой зани
малось покраской печей и 
копкой ям под фундамент 
консольноповоротного кра
на.

Коллектив отделения
цветного литья наводил чи
стоту и порядок в. отделе
нии, красил оборудование. 
В модельной мастерской 
15 человек изготовляли мо
дели и своевременно вы
полнили все задания ма
стера. Не усидели дома и 
решили потрудиться вме
сте с коллективом и вете
раны цеха, пенсионеры мо
дельщик П. П. Пешков и 
плавильщик А. П. Бажуков. 
Их сноровке могли поза
видовать . в этот день и 
молодые рабочие цеха.

Всего в литейном участ
вовало в субботнике 19 
апреля 207 человек. В
свой выходной день они 
выплавили около 15 тонн 
металла и дали из него 10 
тонн литья.

П. Ш ЕВЕЯІВ, 
рабкор.

ЭНЕРГИИ-КАК У  МОЛОДОГО
Сейчас Александру Ива

новичу Злоказову 76 лет. 
Он проработал машини
стом паровоза в депо ж е
лезнодорожного узла Ку
зино более сорока лет. Но 
энергии у  него, как у  мо
лодого.

Многие пенсионеры го
ворят ему спасибо. Он 
бывает у  них дома, под
бадривает, организует по

дарки. ІТо просьбе Алек
сандра Ивановича, члена 
совета пенсионеров по
селка, нам оказали по
мощь работники вагонной 
службы, где трудились 
мы много лет.

Более того, Злоказов — 
один из организаторов со
браний пенсионеров Ку- 
зннского узла. Так, перед  
нами выступили руководи

тели депо. Они рассказали 
о том, как коллектив вы
полняет социалистические 
обязательства. Пенсионе
рам вручили подарки. 
Александр Иванович орга
низовал и выступление ар
тистов.

С. ОПЛЕТИН,
В. з о л о т и н ,  

пенсионеры.

СЛОВНО У ВАС ПОБЫВАЛИ
Много лет назад заро

дилась дружба уральских 
трубников с днепропетров
скими металлургами. В 1938 
году в Первоуральск на

*На международные 
т е м ы

Венскиё переговоры 
о взаимном сокращении 
вооруженных сил и во
оружений в Централь
ной Европе не случайно 
привлекают к .себе вни
мание всей миролюби
вой международной об
щественности. Ведь эти 
переговоры призваны 
внести большой вклад в 

М депо дальнейшего улуч
шения политического 
климата в Европе, в 
укреплении доверия и 
ослабление опасности 
войны на континенте.

Решение вопроса о 
сокращении вооружен
ных сил и вооружений 
дело, понятно, не про
стое. Очевидно, что это 
решение возможно лишь 
при условии полного со
блюдения принципов 
взаимности сокращения, 
равенства обязательств, 
нанесения ущерба без
опасности сторон, при 
условии, что в резуль
тате сокращения воору
женных сил никто не 
получит каких-либо од-

ПОСЛЕ ПЯТОГО РАУНДА
посторонних военных 
преимуществ. Это глав
ное. И с большим удов
летворением можно ска
зать, что относительно 
этих главных принципов 
договоренность в Вене 
уже достигнута. Значит, 
создан определенный 
фундамент для выработ
ки конкретного проекта 
договора, который не
сомненно станет новым 
важным шагом на пути 
военной разрядки в Ев
ропе.

Сейчас, когда в Ве
не завершился очеред
ной, пятый этап пеое- 
гозоров, многие зару
бежные комментаторы 
вынуждены признавать, 
что такой проект в 
сущности мог. бы быть 
уже подготовлен, если 
бы не позиция, которую 
занимают представите
ли западных держав, 
все еще остающихся 
под влиянием «холодной 
войны».

Как известно, делега
ции СССР, ГДР, ПНР и 
ЧССР' еще в ноябре

1973, года предложили 
договориться о сокра
щении всеми прямыми 
участниками перегово
ров, то есть одиннад
цатью государствами, в 
течение трех лет более 
чем на 15 процентов 
своих сухопутных войск, 
ВВС и частей, оснащен
ных ядерным оружием. 
Столкнувшись с нежела
нием западных держав 
принять это реалистич
ное* предложение, соци
алистические страны 
предложили компромисс 
— договориться о пер
воначальном, относи
тельно небольшом со
кращении. Однако за
падные делегации от
клонили и этот проект. 
Та же судьба постигла 
и другую инициативу 
социалистических госу
дарств — предложение 
о том, чтобы одиннад
цать участников венских 
переговоров обязались 
не увеличивать числен
ность своих вооружен
ных сил в районе со
кращения на период ве

дения переговоров.
Видно, кое-кто на За

паде не отказался от 
расчетов добиться для 
себя односторонних
преимуществ, затянуть 
переговоры в Вене.

Что касается Совет
ского Союза, его пози
ция остается неизмен
ной. Как отмечается в 
постановлении Пленума 
ЦК КПСС от 16 апреля 
1975’ года, «^Пленум ис
ходит из того, что по
литическая разрядка 
должна быть подкреп
лена разрядкой в воен
ной области и использо
вана для сокращения 
вооружений и борьбы 
за разоружение, для 
развития международ
ных экономических, на
учно-технических и куль
турных отношений меж
ду всеми странами на 
взаимовыгодной и рав
ноправной основе, без 
всякой дискриминации и 
вмешательства во внут
ренние дела».

Э. БАСКАКОВ,
обозреватель fTACC.

пуск стана «140» приехала стеров, нештатных кор- 
группа никопольских про- респондентов. Многие ста- 
катчиков. тьи мы читали прямо на

В суровые годы войны оперативке. * 
наша дружба еще более Узнали товарищи на за- 
окрепла. Никопольский воде, что у меня есть пер-
трубный завод был эваку- воуральская газета, захоте- 
ирован на Урал, и многие ли посмотреть ее. Побыва- 
из нас работали рядом с ла она у Григория Кали
новыми товарищами. Уряль- стратовича Баглая, Иосифа 
цы делились с нами крохой Петровича Борщева, Сер- 
хлеба, картошкой, потесни- гея Прокурата, Петра Со- 
лись жильем. Вместе мы колова, Тимофея Лаврено- 
были и в горе, и радо- ва, Ивана Долгополова, 
сти. Все они когда-то работали

Приходя с работы, мы Новотрубном * заводе,
сразу же брались за газе- Прочитали мы газету и как 
ту «Под знаменем Ле- будто побывали в городе, 
нина»,. где печатались свод- °  котором мы всегда пом- 
ди Советского информбю- ним. Помним и о людях, 
ро. И вот через много лет ставших для нас близкими 
друзья прислали, мне не- и родными, 
сколько экземпляров «Под- Н. НЕДОСТУП,
знамении». Прочитал с ин- вальцовщик
тересом. Встретил знако- Никопольского южно-
мые фамилии рабочих, ма- трубного завода;
ІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІП П ІІІП ІІІІІІІІІІІІІІІІІІІП ІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІІП ІТ ІП

«Под знаменем Ленина» отвечают
Жители дома №21/40 по 

проспекту 'Ильича написали 
в редакцию о том, что в 
детском кафе «Аленушка» 
(оно находится в этом до
ме) в течение двух дней 
отмечались свадьбы. Дом 
содрогался от топота, му
зыки, песен.

На запрос редакции от
вечает директор треста 
столовых В. В. Феврапева: 
«Приношу свои извинения 
за причиненные неудобст
ва в связи с проведением

свадебного вечера в кафе 
«Аленушка». Из-за отсутст
вия свободных помещений, 
в порядке исключения, бы
ло разрешено проведение 
свадебных вечеров в кафе 
«Аленушка». В дальнейшем 
проведение подобных ме
роприятий в кафе «Аленуш
ка» категорически запре
щено».

3 стр.



в  г о с т я х -
с о з д а т е л и  
к  и  н о  э п о п е и

«Ленфильм» — первая 
киностудия, созданная по
ело Великой Октябрьской 
социалистической рево
люции. На ее счету уже 
болеѳ 800 художественных 
фильмов. Шестой год кол
лектив участвует в созда
нии работ по заказу Цент
рального телевидения. Мно
гие- фильмы ленинградцев 
по праву считаются луч
шими в истории советско
го- кино и очень любимы 
зрителем.

Группа работников «Лен- 
фильма» приехала на Урал 
с творческим отчетом. 18 
апреля ленинградцы были 
гостями нашего города.

На встречу с н и м и  в  
кинотеатр «Восход» при
шло много первоуральцев. 
Гостей приветствовали ап
лодисментами, цветами.

Заместитель директора 
студии И. Б. Каракоз рас
сказал о сегодняшних ра
ботах, о том, что заканчи
ваются съемки двухсерий
ного фильма режиссера 
Г. Панфилова «Прошу сло
ва», рассказывающего о 
председателе исполкома 
горсовета, и фильма В. Мо
тыля «Звезда пленительно
го счастья», посвященного 
декабристам и их женам, 
совершившим граждан
ский подвиг. Выйдут на 
экраны две военных лен
ты — «Дожить до рассве
та» по книге В .. Быкова и 
«Двадцать дней без вой
ны» по повести К. Симо
нова.

Но главная последняя  
работа ленфильмовцев 
это, конечно, две серии  
широкоформатного худо
жественного фильма «Бло
када». Пишется режиссер
ский сценарий третьей се
рии.

На встречу в кинотеатр 
«Восход» были приглаше
ны защитники города Ле
нина В. А. Дунаев, Г. П. 
Котов и другие.

—  Сердцу каждого со
ветского человека очень 
близок и дорог Ленинград, 
колыбель революции, про
мышленный и культурный 
центр, один из красивей
ш их городов мира. — Эти
ми словами начал свое

выступление Н. С. Савель
ев, секретарь городского 
комитета партии, участ
ник боев за Ленинград.

К зрителям обратился 
артист А. В. Печников:

— Нельзя без волнения 
говорить о работе, проде
ланной съемочной грудной  
и всеми, кто помог вос
создать те героические со
бытия.

Он рассказал о том, как 
сегодняшние ленинградцы  
помогали снимать фильм.

— Мой герой — безы
мянный матрос, на беско
зырке которого слово «Ле
нинград». Это простой че
ловек, труженик войны и 
в то ж е время символ йе- 
победимости. Он остается  
живым на протяжении все
го фильма.

Альберт Владимирович 
обращается к ветеранам  
войны, защитникам Ленин
града:

— Это я вас играл. Боль
ш ое вам спасибо.

«Лужский рубеж» ' и 
^«Пулковский меридиан» — 
две первые ленты фильма, 
который можно назвать 
киноэпопеей. Это еще не 
сама блокада, это подсту
пы к ней, так к ак , дейст
вие второй серии заканчи
вается осенью 1941 года. 
Это рассказ о первых труд
ны х месяцах жестокой  
войны. Фильм не срезает  
острых углов, он показы
вает, как воспринимались 
первые месяцы отступле
ния, как познавались мно
гие истины этой войны. 
Фильм очень волнует, по
тому что здесь иоказапо 
острое столкновение двух 
идеологий. Н аряду с  ши
роким показом военных 
событий в фильме даются 
конкретные человеческие 
характеры, сложные и бо
гатые. Фильм волнует и 
потому, что он воссоздает 
подвиг ленинградцев, рав
ного которому нет в исто
рии.

Ю. БРУСНИЦЫНА.
На снимке: хлебом-солью 

встретили ленфильмовцев 
жители Первоуральска. На
ши гости у обелиска «Ев- 
ропа-Азия».

Ф ото Д. Киреева.

■  ИДЕТ ПОДГОТОВКА К 41-й ЭСТАФЕТЕ
НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ «ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

Т Р  Е Н И Р О Б К И  -  
З А Л О Г  У С П Е Х А

П редполагаем , что вм е
сте  с ними 10 мая встанут 
н а  старт наши новички в 
сборной  —■ Лена М атвеева 
и Л ариса Д иде из седьм о
го  «Г» класса, Алла Шиль- 
кова  и Тоня С оловьева из 
сед ьм ого  «Б»,

О кончательнб ж е состав 
ком анды  будет определен  
п осле общ еш кольного го
родского  весеннего кросса, 
который состоится 27 ап
р ел я ,

Р. ШАДРИН, 
преподаватель 

физкультуры  средн ей  
школы N5 2.

Коллектив у ч а щ и х с я  
средн ей  школы N2 2 эн ер
гично готовится к город
ской  эстаф ете. На школь
ной спортивной площ адке 
идут тренировки.

В состав сборной коман
ды  легкоатлетов, которой 
предстоит ч ер ез три неде
ли защ ищ ать спортивную 
честь школы, включены 
десятиклассники Святослав 
А ртем ов и С ергей Кле- 
щ евников, девятиклассник 
Владимир А рефин. Они 
у ж е  «обстрелянные бойцы», 
триж ды  принимали участие 
я  городской эстафете.

ПОСВЯЩАЕТСЯ 
Г Е Р О Я М

каря цеха Л1 2 А. И. 
Матафонова, заливщика 
металла цеха № 1 А. С. 
Улерова, подручной ко
кильщика этого же цеха 
Р. Мусабиковой, инструмен
тальщика цеха Хг 3 И. И. 
Смирнова и других.

С. МЕРЕНКОВ, 
з а м е с т и т е л ь  п р е д с е д а т е л я  

з а в о д с к о г о  к о м и т е т а  
п р о ф с о ю з а .

 ..........    gg ПИСЬМО ФРОНТОВИКА

П У С Т Ь  А Н Д Р Е Й  О Т К Л И К Н Е Т С Я

Заканчиваются работы
по переустройству сквера 
перед зданием ’ управления 
завода сантехизделий. 
Спланирована площадь, пе
ресажены деревья, разбиты 
газоны и клумбы. К Празд
нику Победы здесь будет 
открыт обелиск из гранита 
«Воинам, павшим в боях 
за Родину». II рядом с 
ним аллея героев мирного 
труда. На ней будут поме
щены фотографии победите
лей социалистического со
ревнования 1974 года: тот

В 1945 году, после побе
ды над гитлеровцами, рас
стались мы с хорошим 
фронтовым товарищем Ан
дрюшей Ведерниковым. Он 
рассказывал, что до войны 
работал вроде бы модель
щиком на динасовом заво
де и после войны собирал
ся вернуться в родной го
род на Урал. Демобилизо
вался он в звании старши

ны, имел много наград.
Как сложилась дальше 

его судьба? Жив ли он, где 
работает, чем занимается? 
Очень бы хотелось об этом 
узнать. Может, сам Андрей 
откликнется на мое письмо 
или его родные, знакомые. 
Писать мне надо по адре
су: г. Донецк, 31, улица Ап
рельская, 17-2, Хаярову 
Александру Ивановичу.

М о ж н о  с т а т ь  
ш е ф - п о в а р о м

Каждый четверг в тре
сте столовых проводится 
аттестация по повышению  
квалификации поваров, 
кондитеров, кухонных ра
ботниц. Экзаменует их ко
миссия в составе инжене- 
ра-технолога О. А. Охулко- 
вой, диетсестры JI. И. 
Клюкиной, инженера по 
технике безопасности Г. В. 
Абрамовой, инструктора 
производственного обуче
ния Е. М. Патлусовои. В 
течение двух Последних 
месяцев повысили разряды  
около 50 человек. Среди 
них И. И. Макеев, Л. А. 
Новоселова, 3. В. Ульяниц- 
кая, О. Н. Патшпна.

Кроме того, недавно за
кончили работу областные 
месячные курсы подсоб
ных работников предприя
тий общепита. Занятия  
проводили работники Пер
воуральского треста столо
вых.

ЧЕЙ У Л О В  
Б О Л Ь Ш Е ?
Соревнования по рыбной 

ловле среди рабочих ав- 
тЬпіредприятия проходили 
на Чусовстрое. Более 30 
человек участвовало в них. 
Самый большой улов 
(3.500г.) оказался у меха
ника ремонтных мастерских 
Александра Томошенко. 
Второе место по количест
ву пойманной рыбы занял 
Николай Гаврилов, также 
рабочий ремонтных ма
стерских. Удачной была 
рыбалка и для Анатолия 
Ушакова, третьего призера. 
Им, победителям, были 
вручены призы: спальный
мешок, спиннинг, рюкзак. 
Также награжден был за 
самую крупную по весу 
рыбу водитель автоколон
ны N2 1 Николай Макаров.

Ф . САДЫКОВА, 
инструктор 

по физкультуре и спорту 
а втоп р едпри яти я.

ВНИМАНИЕ: ГАЗ!

Авось да небось...
12 апреля, около 17 ча

сов, в районе кинотеатра 
«Космос» раздался взрыв 
довольно значительной с и 
лы. Что произошло?

В квартире 3. Р. Гла- 
зыриной (ул. Физкультур
ников, 3-21) во время роз
жига портативной газовой 
плиты с  пятилитровым 
баллоном из-за неисправ
ности редуктора загорелся  
баллон. -Хозяйка, 'естест
венно, растерялась, так 
как не была подготовлена 
к действиям на случай 
аварийной ситуации, пыта
лась потушить пламя при 
открытом редукторе, но 
это ей не удалось, и тогда 
горящий баллон выкатили 
и з подъезда на улицу. Тут  
уж е произошел разрыв 
баллона. К счастью, никто 
не пострадал, материаль
ный ущ ерб небольшой 
(стоимость самого прибора 
и выбитых окон дома), но 
моральные «издержки» са
мой хозяйки и соседей не  
так у ж  малы. Прямая ви
на 3. Р. Глазыриной в 
том, что она, не зная 
правил обращения с газо
выми приборамй, без пре
дварительного осмотра спе
циалистом начала его эк
сплуатировать.

Но есть еще два ви
новнику. — это- горпром- 
торг и  фабрика бытового 
обслуживания. Дело в том, 
чтеь комиссионный магазин 
горпромторга принял, а

соответственно, и продал  
Глазыриной плитку в не
исправном состоянии, так 
как специалиста по газо
вым приборам у  него в 
ш тате нет. А  продавец  
пункта обмена баллонов 
фабрики бытового обслу
живания В. И. Кочкина 
обменяла без наличия удо
стоверения два баллона. 
Тов. Кочкина прошла спе
циальное обучение, знает 
порядок отпуска газа, но 
тем не менее нарушила  
его — авось сойдет!

Мы надеемся, что участ
ковый газотехнический ин
спектор Госгортехнадзора  
СССР В. Д. Пряхин при
мет соответствующее ре
ш ение по этому вопросу. 
Руководству фабрики ре
комендуем усилить конт
роль за обменом балло
нов, горпромторга —- при
нять меры к тому, чтобы 
неисправные газовые при
боры и наполненные га
зом баллоны не принима
лись на комиссию, а насе
лению, преж де чем поку
пать бывшие в эксплуата
ции газовые приборы, —« 
убедиться в их исправно
сти и  не пренебрегать изу
чением правил их эксплу
атации.

Л. ШАДУРСКИЙ, 
зав. техкабинетом 

треста П ервоуральск
м еж райгаз.

Редактор С. Й. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход», Ш ирокоформатный фильм  

«БЛОКАДА» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 9 час. ве
чера.-

Кинотеатр «Космос». Фильм «МСТИТЕЛЬ ИЗ ГЯН- 
ДЖЕБАСАРА». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера. 

Клуб Трудпоселка. Фильм «ЕСЕНИЯ» (2 сери и ).
Сеансы: 6, 9 час, вечера.

В Н И М А Н И Ю  П О К У П А Т Е Л Е Й !
П е р в о у р а л ь с к и й  г о р п р о м т о р г  с  2 5  п о  3 0  а п р е л я  

н а  т е р р и т о р и и  к о л х о з н о г о  р ы н к а  п р о в о д и т  п р е д 
п р а з д н и ч н у ю  я р м а р к у .  Б у д у т  п р е д с т а в л е н ы  с л е д у 
ю щ и е  г р у п п ы  т о в а р о в :  о б у в ь ,  т к а н и ,  о д е ж д а ,  и г 
р у ш к и ,  с п о р т т о в а р ы ,  г р а м п л а с т и н к и .

П р и г л а ш а е м  н а  п р е д п р а з д н и ч н у ю  я р м а р к у .

Г О Р О Д С К О М У  П А Р К У  К У Л Ь Т У Р Ы  И О Т Д Ы Х А
т р е б у ю т с я  н а  с е з о н  р а б о ч и е :  г а э о э л е к т р о с в а р щ и к ,  
с л е с а р ь  п о  р е м о н т у  о б о р у д о в а н и я ,  с а д о в о д ,  к о н т 
р о л е р ы  а т т р а к ц и о н о в ,  к а с с и р ы  а т т р а к ц и о н о в ,  р а 
б о ч и е  п о  у б о р к е  т е р р и т о р и и ,  м а с с о в и к и ,  а  т а к ж е  
н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  м а с т е р  п о  р е м о н т у  а т т р а к 
ц и о н о в .  н а ч а л ь н и к  а т т р а к ц и о н о в ,  з а в  о т д е л о м  п о  
д е т с к о й  р а б о т е ,  з а в .  м а с с о в ы м  о т д е л о м .

Н а  с е з о н н у ю  р а б о т у  п р и г л а ш а ю т с я  п е н с и о н е р ы  
А д р е с  к о н т о р ы  п а р н а :  у л .  Ф и з к у л ь т у р н и к о в )

2 — 2,  с  9 д о  18  ч а с о в ,  в ы х о д н ы е  — с у б б о т а ,  во -  
с н р е с е н ь е .

Л Ю Б И Т Е Л Я М  « С П О Р Т Л О Т О »
В связи с п ереходом  на еж енедельны й цикл 

проведения тираж ей «Спортлото» и «С портло
то-2» части «Б» и «В» карточек ж ителям  города 
П ервоуральска необходим о опускать в специаль
ные ящики «Спортлото», которы е находятся на 
центральной почте: ул. Ватутина, 37, у проходных 
заводов Новотрубного, ф илиала Н овотрубного, 
динасового, у колхозного ры нка, в помещ ении 
центральной сберкасСы и автовокзала не п озд 
н ее  18 часов субботы, у автовокзала и централь
ной сберкассы  — пятницы. Карточки, опущ енные 
п озж е обозначенного на ящ ике срока, в тираж е 
участия не принимают.

Напоминаем, как нужно заполнять карточки: 
зачеркнуть четким крестом чернилами -или шари
ковой ручкой (карандашом запрещается) по 
шесть одинаковых цифр в частях «Б» и «В» кар
точки. вписать эти цифры в часть «А», которая 
служит основанием для получения выигрыша. 
Заполняйте карточки без ошибок, своевременно 
опускайте только части «Б» и «В» в ящики 
«Спортлото», не сгибая и не скручивая их.

Карточки «Спортлото» можно приобрести за 
тираж вперед в киосках «Союзпечати» и  цен
тральной сберкассе.

Свердловское зональное 
управление «Спортлото».

Бю ро по трудоустройству приглаш ает на работу 
продавцов (средний месячный заработок 90 руб.), 
ф асовщ иков (84 руб.), кассиров - контролеров 
(96 руб .), уборщ иц (72 руб.), рабочих (78 руб.).

Для работы в приемных пунктах от магазинов 
№  29, 13 и 47 приглашаются приемщ ики со ср ед 
немесячной зарплатой 84 рубля.

На продовольственную  базу  требую тся агенты- 
экспедиторы по сопровож дению  товаров с базы  
в магазины (средний месячный заработок  
105 руб.). Отпуск 13 рабочих дней, экспедито
рам , вы езж аю щ им для получения товаров с ино
городних баз-поставщ иков, предоставляется оче
редной отпуск длительностью  24 рабочих дня.

Для п ереборки  овощ ей и ф руктов требую тся 
рабочие на полный и неполный рабочий день, 
приглашаются пенсионеры, дом охозяйки.

Для выполнения погрузочно-разгрузочны х р а 
бот на базу приглаш аются грузчики (средний з а 
работок 130—.150 рублей).

Приглашаем на индивидуальное обучение уче
ников продавцов, кассиров-контролеров, ф асов
щ иков товаров, кладовщ иков, агентов с оплатой 
45 руб. в м есяц , срок обучения 3—6 м есяцев.

За  справками обращ аться в бю ро  по трудо
устройству, ул. Ленина, 10.

П о з д р а в л я е м  Н а т а л ь ю  Н и н и т и ч н у  и  Е г о р а  А ф а н а с ь е 
в и ч а  Ж о л у д е в ы х  с  с е р е б р я н о й  с в а д ь б о й .  Ж е л а е м  с ч а 
с т ь я .

Н оч ь, з я т ь ,  в н у ч к а  Л ю д а .

М ЕН Я ЕТС Я  д в у х к о м н а т н а я  к в а р т и р а  4 0 ,5  к в ,  м  Старо
г о  т и п а  н а  д в е  о т д е л ь н ы е  о д н о к о м н а т н ы е .  О б р а щ а т ь с я  
п о  а д р е с у :  у л .  Л е н и н а ,  1 3 6 ,  к в .  16,  п о с л е  1 7  ч а с о в

М Е Н Я Ю  к о о п е р а т и в н у ю  т р е х к о м н а т н у ю  к в а р т и р у  на 
д в у х к о м н а т н у ю  к о о п е р а т и в н у ю  и л и  к о м м у н а л ь н у ю .  О б 
р а щ а т ь с я :  у л .  С о в е т с к а я ,  2 0  — 1 3 3 ,  п о с л е  13  ч а с о в .

В ы н о с и м  с е р д е ч н у ю  б л а г о д а р н о с т ь  к о л л е к т и в а м  ц е х а  
№  17 Н о в о тр у б н о го  за в о д а , п р о ф и л а к т о р и я  Н ТЗ. с т о л о 
в о й  Аі» 28 , в сем  р о д н ы м , с о с е д я м  и  з н а к о м ы м , о к а з а в 
ш и м  п о м о щ ь , р а з д е л и в ш и м  с  н а м и  г о р е  и  п р и н я в ш и й  
у ч а с т и е  в  о р г а н и з а ц и и  п о х о р о н  н а ш е г о  д о р о г о г о  и  г о 
р я ч о  л ю б и м о го  м у ж а  и  о т ц а  М а х н е в а  Н и к о л а я  Л е о н и д о 
в и ч а .

Ж е н а  и  д о ч ь  п о к о й н о го .

А Д Р Е С :  623100. г . П е р в о 
у р а л ь с к ,  п р о с п е к т  И л ь и ч а . 
2 1 /4 0 .

Т Е Л Е Ф О Н  Ы : р е д а к т о р  
2-15 -72 . з а м . р е д а к т о р а  
2-52-05. о т в е т с т в е н н ы й  с е к 
р е т а р ь  2-14-94,' о т д е л  п а р т и й 
н о й  ж и з н и  2-52-83. э к о н о м и 
ч е с к и й  о т д е л  2-53-47, о т д е л  

■ к о р р е к т о р с к а я
2-35-62. б у х г а л т е р  2-53-71 
д и р е к т о р  т и п о г р а ф и и  2-46-5о'
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